



Dr. René Arrúa Torreani
Decano
Facultad de Ciencias
Económicas
y Administrativas

15 ANIVERSARIO DE LA FaCEA

En el marco de la celebración del Décimo Quinto Aniversario de Creación de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Nacional de Itapúa, según Acta N° 41 del Consejo de Universidades, de fecha 18 de diciembre de 1993, queremos renovar nuestro compromiso y responsabilidad ante la comunidad académica de esta prestigiosa Casa de Estudios para dar cumplimiento a la misión y visión de la misma.

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas cuenta con una sede central en Encarnación y sedes en María Auxiliadora, Natalio y Coronel Bogado, teniendo como misión la formación integral de profesionales con responsabilidad social, capaces de generar emprendimientos e investigaciones innovadoras para posicionarse competitivamente en los ámbitos nacional e internacional, gestores que actúan con ética y contribuyen al desarrollo humano y económico de la sociedad.

Para ello, la labor académica y formativa que la institución ha realizado a lo largo de su existencia se pudo concretar gracias al cuerpo académico con alta productividad científica y tecnológica en áreas estratégicas de desarrollo, vinculado fuertemente con su medio, aportando de esta manera al desarrollo cultural y productivo de nuestra región. Asimismo, no podemos dejar de mencionar el trabajo de equipo llevado a cabo por Directivos, funcionarios y alumnos, quienes ponen todo de sí para que la institución cumpla a cabalidad con sus metas y objetivos trazados para el año lectivo.

Actualmente, vivimos en una sociedad donde la demanda de profesionales es cada vez más exigente por las ofertas de formación y capacitaciones existentes en nuestro medio, lo cual para nosotros implica un gran e importante desafío para ir mejorando y acrecentando día a día nuestro caudal humano a fin de estar acorde al nivel exigido en el ofrecimiento de servicios.

Por nuestra misión, responsabilidad y, sobre todo, por la generación de nuevos conocimientos, actitudes éticas y ambientales acordes a las necesidades del mundo, debemos apostar a la especialización, capacitación y formación continua que nos permitan mantener y, mejorar inclusive, los estándares de calidad académica que nos caracteriza.

Con quince años de incansable trabajo en equipo, hoy en representación de la FaCEA, me causa una inmensa satisfacción y orgullo compartir con todos los lectores, los innumerables, importantísimos y destacables logros con los que fueron distinguidos Docentes, estudiantes y funcionarios de esta Facultad.

Hoy por hoy, podemos decir que hemos promocionado a profesionales que en la actualidad cuentan con importantes puestos de trabajos en toda la región, estudiantes que sido beneficiados con el programa de movilidad estudiantil al exterior. Del mismo modo, esta institución desde sus inicios hasta la fecha ha ofrecido y sigue ofreciendo cursos de Postgrados como: Maestrías, Diplomados, Capacitaciones y próximamente curso de Doctorado en Administración, constantes actualizaciones para funcionarios, entre otros, acciones realizadas tendientes a llegar a la excelencia académica.

Nuestra mayor aspiración es el logro de la **calidad y excelencia** en la tarea diaria, en los diferentes ámbitos institucionales como: enseñanza, administración, mejora edilicia, formación profesional de docentes y funcionarios; todo esto conlleva a fortalecer el compromiso que asumimos todos los que formamos parte de la FaCEA.

Hoy, con la emoción que me embarga, quiero expresar mi infinita gratitud a todos los que de una u otra manera aportaron con su trabajo, idea, compromiso, sentido de pertenencia, etc. para el engrandecimiento y el logro del prestigio de la FaCEA; a todos los que estuvieron y hoy ya no están, pero que mientras duró su trabajo pusieron empeño y corazón en el trabajo elaborado, nuestro mayor reconocimiento. Y, a los que actualmente están desempeñándose en alguna función ya sea en Encarnación o las Sedes: María Auxiliadora, Natalio y Coronel Bogado mis felicitaciones, pues solos no podríamos conmemorar estos 15 años de creación. El compromiso y los logros son de todos.